

SUMARIO

EDITORIAL
 CARTA A LOS SOCIOS
 REGION
 NOTICIARIO TOLEDANO
 CRONICA DE ARTE
 REVISTA DE PRENSA
 COLABORACIONES
 LOS JOVENES
 ECOLOGIA
 TOROS
 POESIA
 ESQUIVIAS
 ONDA JOVEN
 DEPORTES
 PASATIEMPOS
 MINI
 CONTRAPORTADA

PRESIDENTE: Simeón T.Moya
 DIRECTOR: Vicente T.Olivar
 EQUIPO DE REDACCION:
 REDACTOR: Antonio Muñoz
 COMPOSICION: Jesús Rivera.
 Adela Huerta. Paqui Granjo.
 María Jesús Soria.
 PUBLICIDAD: "Galatea".
 ADMINISTRACION: Vicente García

Colaboraron

Bernardo Torrejón. Francisco T. Olivar. Víctor M. Rojas. Olga Gamboa. Pedro Vargas. Sabino de Diego. Carlos Llorena. P.Luis Vázquez. Joaquín Sánchez. José Rosell. M^a Carmen Ruffiangel. Almudena Alonso. Emilio González Milagros Hermida. Esther Vargas. Ismael Torrejón. Sahara Olivares Merche Pérez. Julio G^a Caballero

Un esfuerzo conjunto

¿Merece la pena el esfuerzo...? Esta pregunta la formuló un socio a la Junta Directiva, en una reunión general y se basaba en el absentismo de los socios, falta de apoyo popular, la acusación de pertenecer a determinado espectro político ...

La respuesta fue unánime: no tenemos prisa, trabajamos a tan largo plazo, que no hay límite en el tiempo; sin embargo llevamos gran retraso, demasiado tiempo perdido; sociedades como la nuestra funcionan desde hace decenas de años por los pueblos de Europa, el resultado está ahí, los pueblos más cultos son los más ricos. Aunque la meta la hemos fijado a tan largo plazo, no podremos llegar a ella, si no evolucionamos poco a poco, a la vez que nos enriquecemos cultural y humanamente; riqueza que se transmitirá de padres a hijos...

Es cierto no tenemos prisa en obtener resultados culturales; pero nos tendríamos que preguntar si nuestra sociedad da realmente cultura. Cada uno que conteste con la razón, no con el corazón. Para mí, hemos conseguido algo muy difícil; una organización reconocida a nivel provincial, que se hable de cultura aquí en Esquivias... ¿Que lo hacemos mal, que no conseguimos nada? No es solo culpa nuestra, ya que este tema preocupa a muchas personas en nuestro pueblo y nosotros somos los únicos que nos movemos a nivel de asociación, ¿no sería mejor que se formasen más sociedades o grupos culturales, de forma que todas las personas que no están de acuerdo con nuestra sociedad, trabajen culturalmente para los demás. Otra idea puede ser una mesa redonda sobre la cultura con los aspirantes a eciles y todas las organizaciones, con un debate abierto que enriquezca y permita abrir nuevos caminos.

Respecto al absentismo de los socios, nosotros somos conscientes que parte de nuestros asociados son socios porque es una sociedad de Esquivias, relacionada con Cervantes y punto, sin plantearse el tema cultural; también es cierto, que gracias a las cuotas podemos mantener con vida la sociedad, y pese a mal entendidos y equivocaciones, creemos que merece la pena seguir intentándolo.